



TIAP HARI DAPAT UPAH RP 30-50 RIBU 1.172 Warga Bantaran Code Ikuti Padat Karya

YOGYA (KR) - Sebanyak 1.172 warga yang tinggal di bantaran Sungai Code tersebar di 7 kecamatan dan 13 kelurahan se Kota Yogyakarta akan mengikuti program padat karya. Setiap hari mereka akan mendapatkan upah sesuai dengan spesifikasi pekerjaan namun berkisar Rp 30-50 ribu per orang per hari. Padat karya akan difokuskan pada dua kegiatan, yakni normalisasi saluran yang rusak akibat banjir lahar dingin dan pembersihan lingkungan.

Wakil Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dalam acara launching program padat karya, Kamis (31/3) di Kampung Jogoyudan mengatakan lokasi yang terkena dampak erupsi Merapi bukanlah suatu daerah bencana melainkan tempat bersejarah. Karena itu, perlu langkah untuk menata, membangun dan menjaga secara berkesinambungan. Melalui program padat karya ini masyarakat terlibat langsung membangun daerahnya dilandasi *semangat gotong-royong agawe majune Ngayogyakarta* (Segoro Amarto).

"Dalam padat karya ini warga tidak hanya bekerja semata tapi juga mendapatkan *cash*. Dengan bergotong-royong mereka akan mendapatkan upah. Semua itu dilandasi dengan semangat bekerja sama dan gotong-royong karena sebenarnya banjir lahar dingin yang melanda warga pinggir Sungai Code sejak November lalu bukanlah bencana melainkan ujian. Nanti, kalau sudah lulus dari ujian, warga akan naik kelas ke arah lebih baik," katanya.

Program padat karya ini merupakan kerja sama antara Kementerian Pekerjaan Umum bersama PNPM Mandiri Perkotaan dan Pemkot Yogyakarta. Kegiatan dilaksanakan di 7 kecamatan dan 13 kelurahan dengan dana Rp 1.205.000.000 melibatkan 1.172 warga bantaran Sungai Code.

Koordinator PNPM Mandiri Perkotaan Yogyakarta, Farida Maadin menambahkan upah setiap warga yang mengikuti padat karya sesuai dengan spesifikasi pekerjaan. (Nik)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi 2. Dinas Pemukiman dan Prasarana 3. Kantor Penanggulangan Kebakara 4. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005